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  Pouvez-vous vous présenter ? 

Je m’appelle Bruno Delescluse, et je m’occupe des vétérans avec Theo De Smedt. 

 

  Depuis combien de temps êtes-vous au club ?  

Ca fait une quinzaine d’années que je suis au club. 

 

  En quelques mots, décrivez l’ambiance du club  

Très bonne ambiance, conviviale, avec beaucoup d’amitiés. 

 

  Comment se passe la saison pour vous connaissant les difficultés liées au COVID ?  

Une saison très compliquée car on n’a fait que 3 ou 4 matchs depuis le début de saison. Et je pense que ce seront les 

derniers. 

 

  Quand cette crise sera finie, que souhaitez-vous pour le club ?  

Que tous les championnats reprennent, qu’il y ait de plus en plus de licenciés, et qu’il y ait toujours cette bonne 

ambiance. 

 

  Quels sont les objectifs pour votre équipe ?  

Cette année nous avons changé de division, nous étions en division 2 et nous sommes passés en première division 

et le but c’est de progresser à chaque matchs et de prendre du plaisir. 

 

  Votre meilleur souvenir en tant qu’entraîneur/dirigeant dans le club ? 

Notre première victoire en vétéran ! 

 

  Quel bilan tirez-vous de cette première partie de saison ?  

Pour une première saison en 1ère division, on remarque que le niveau est monté d’un cran et que les joueurs sont de 

plus en plus jeunes. C’est très complique de se mettre au niveau mais on apprend ! 


